

## 夢や希望に向かって

例年になく暖冬である今年は、すでに木々や花々が芽吹き始め、春の訪れを感じます。それと同時に卒業のシーズンともなり、本日3月1日は高等部、15日には小・中学部の卒業式を迎えることとなりました。

高等部7名の皆さん、中学部の2名の皆さん、小学部の3名の皆さん、そして保護者の皆様、御卒業、誠におめでとうございます。

今年は、大谷翔平選手の活躍や話題を耳にする機会が多くありました。そして、その大谷選手から日本のすべての小学校に野球のグローブがプレゼントされました。本校にも待望の3つのグローブが届き、それを見た子どもたちは目を輝かせていました。

このグローブには、野球に興味をもってほしい思いはもちろんのこと、それ以上に、子どもたちに夢や希望をもってすすんでほしいという思いが強く込められていることと思います。

卒業生の皆さんは、グローブに込められた思いのように、新しいステージでも、是非、夢や希望に向かって一歩一歩、それぞれの道を歩いていってください。

保護者の皆様におかれましては、今年度もたいへんお世話になり、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

(校長:角田 もと江)



## 令和5年度 たいへんお世話になりました



【修学旅行 (小5・6)】

今年度も、感染症流行の影響を受ける時期はありましたが、公共交通機関を使った学習や交流及び共同学習など、様々な教育活動を実施することができた1年でした。

今年度の修了式は3月22日(金)です。小学部1~5年生、中学部1・2年生、高等部1・2年生の児童生徒たちは、健康に気を付け、最終日までしっかりがんばってほしいと思います。保護者の皆様におかれましては、令和5年度も、感染症対策を含め、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

来年度も、子どもたち一人一人のよさを引き出し、明るく楽しい学校生活を送れるようにしていきたいと思えます。また、学校と御家庭とが歩調を合わせて、子どもたちをあたたく見守り、のびのびと学校生活を送れますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。



【修学旅行 (高3)】



【修学旅行 (中3)】



沼特 HP をご覧ください